



Fundación MAPFRE

Izaskun Isasbiribil, teniente-alcalde de Alegría-Dulantzi; Jorge Fernández, responsable del programa de empleo Errotazarra de Fundación Itaka Escolapios; y María Uriarte, representante de Fundación MAPFRE en la zona, han firmado un acuerdo de colaboración para dinamizar el Proyecto Social de Empleo de Fundación MAPFRE, que incluye, entre otras, la iniciativa Juntos Somos Capaces que apoya a personas con discapacidad intelectual o con problemas de salud mental y fomenta su integración socio-laboral; y la Convocatoria de ayudas al empleo "Accedemos", dirigida a las pymes, autónomos y entidades sociales con necesidad de contratar pero con falta de recursos para hacerlo.

El programa Juntos Somos Capaces, con más de 12 años de trayectoria, colabora con entidades sociales, instituciones públicas y asociaciones empresariales, para conseguir la integración socio-laboral y la normalización de las personas con diversidad. Actualmente, en España, más de 6.900 empresas colaboran activamente con este programa, que ha facilitado una oportunidad en el mercado laboral a más de 5.500 personas con discapacidad intelectual y problemas de salud mental.

Durante el acto, María Uriarte Legarda ha reconocido al Ayuntamiento su "compromiso" con la plena integración de las personas con más necesidades y su "apoyo" a la formación y al futuro profesional de estas personas. También, ha señalado la importancia de este tipo de iniciativas, que "contribuyen al bienestar y a la igualdad de oportunidades de las personas que lo tienen más difícil".

Izaskun Isasbiribil, teniente-alcalde de Alegría-Dulantzi, alcalde de Alegría-Dulantzi, ha agradecido la colaboración de Fundación MAPFRE por contribuir a que estas personas acaben con las barreras que todavía les impiden ser más independientes y autónomos "barreras" ha indicado, que no tienen que ver con su falta de capacidad laboral o profesional, sino con la falta de confianza y apoyo de la sociedad". "En el municipio de Alegría trabajamos para que todo el mundo, independientemente de sus capacidades diversas, pueda desarrollar un proyecto de vida pleno".

Jorge Fernández, responsable del programa de empleo Errotazarra de Fundación Itaka Escolapios, ha destacado que "la integración laboral de las personas con discapacidad es una de las muchas medidas de responsabilidad social empresarial que, además de su fin social, da valor para las empresas".

Según palabras de Débora Montaner responsable de gestión del programa en País Vasco, Aragón, La Rioja y Navarra, ha destacado que la nueva alianza conforma "un equipo humano con el que podemos dar grandes resultados y para ello motivamos económicamente a los empresarios buscando oportunidades laborales".

Tras la firma, se ha celebrado una jornada de sensibilización dirigida a empresarios locales, donde se ha presentado la Convocatoria de Ayudas al empleo "Accedemos" de Fundación MAPFRE, impulsada por Fundación MAPFRE desde 2013, y que busca fomentar el empleo a través del apoyo a las pequeñas y medianas empresas, autónomos y entidades sociales con necesidad de contratar, pero con falta de recursos para ello cada entidad o autónomo podrá recibir como máximo una ayuda que tendrá una duración continuada de 9 meses. Si el nuevo contrato es a jornada completa, la ayuda será de 515 euros al mes (4.635 euros en total) y si es a media jornada, ascenderá a 310 euros al mes (2.790 euros en total).

Desde la puesta en marcha en 2013, el programa 'Accedemos', ha destinado un total de 26 millones de euros y ha proporcionado una oportunidad laboral a más de 6.000 personas desempleadas. Durante este tiempo, estas ayudas se han concedido en toda España, en todos los sectores y para todo tipo de profesionales, siempre con el espíritu de fomentar el empleo, la inclusión y el emprendimiento.

Alegría Dulantzi (Vitoria), 28 de marzo de 2023.